Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 180 m2
Référence 579V3673M
Prix 1 780 000 €

La Garde-Freinet
Maison a vendre (83680
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Maisons &
APPARTEMENTS

Propriété sur 21000m?2 de terrain, au calme avec vue dégagée sur la plaine de
Sainte Clément et on a une apergue mer vers la Croix Valmer. La villa d'environ
180m?2 avec car-port et garages, piscine au sel chauffée, se composant : entrée
par patio ou se trouve un bbg, un grand salon avec cheminée et ses poutres
apparentes, une cuisine équipée, deux chambres partageant une salle de douches,
wc indépendant, une chambre avec sa salle de bains+wc. A I'étage une chambre
de maitre avec salle de douches+wc et belle terrasse tropézienne; Une chambre

indépendante avec salle de douches et Wc. Grand ...

Property on 21000m? of land, quiet with open views of the Sainte Clément plain
and a glimpse of the sea towards the Croix Valmer. The villa of approximately
210m?2 with car port and garages, heated salt pool, consisting of: entrance via patio
where there is a barbecue, a large living room with fireplace and exposed beams,
an equipped kitchen, two bedrooms sharing a bathroom. showers, separate toilet,
a bedroom with its bathroom + toilet. Upstairs a master bedroom with shower
room + toilet and beautiful roof terrace; An independent bedroom with shower

room and We. Large workshop/garage. One of ...

GRIMAUD IMMO
Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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